

# なかよし・ハッピーだより

南城市立馬天小学校  
なかよし・ハッピー  
令和5年 2月号



## なわとび大会がんばりました！！



1月29日の南城市教育の日（なわとび大会）では、子どもたちが今まで練習してきた成果を、十分に発揮する事ができ満足した様子が見られました。大縄跳びでは、学年のみんなと練習を重ね、団結する事、同じ目標に向かうことの大切さを学んだように感じました。担任一同感無量でした。この経験をまた次の学習や活動へと生かしていけたらと思います。あたたかいご声援・ご協力ありがとうございました。

### なわとび大会がんばったよ！！ （児童の感想）

- ・うまくできた。大縄跳びは一度も引っかからなかった。
- ・大縄跳びは、うまくきたけど、1組に負けたのが悔しかった。
- ・疲れたけど、がんばることができた。来年も頑張ります！
- ・今まで大縄跳びの記録が65回くらいだったけど、本番で85回できたことがとても嬉しかった！！
- ・1分間跳び続けることができ嬉しかった。30回跳ぶことを目標にしていたけど、40回跳ぶことができたのでよかった。
- ・個人戦を2回やって、一度も失敗しなかったのとっても嬉しかった！
- ・いつもだったら、1分間跳べないけど、本番は全部飛び続けることができ嬉しかった。きつかったけど、楽しかった！

### お知らせ

2月27日(月)は、はっぴー・なかよしのお別れ遠足になっています。裏面に内容を記載したお手紙を印刷していますのでご確認ください。

